

Eine Namensänderung.

Von

Simon Bengtsson.

In meinen »Bemerkungen über die nordischen Arten der Gattung *Cloëon* LEACH« (sich diese Zeitschr., Årg. 35, 1914, p. 210 ff.) beschrieb ich eine neue Gattung *Pseudocloëon*. Beim Abfassen meines Schriftchens vergass ich leider ganz, dass FR. KLAPÁLEK schon im Jahre 1905 in »Plecopteren und Ephemeriden aus Java« (Mitteil. aus d. Naturh. Museum in Hamburg, Jahrg. XXII, 1905, p. 105) eine gleichnamige Gattung aufgestellt hatte, von welcher G. ULMER später in seinen »Ephemeriden aus Java, gesammelt von Edw. Jacobson« (Notes from the Leyden Museum, Vol. XXXV, 1912, p. 111) eine zweite Art, *Pseudocloëon obscurum*, beschrieben. Diese letztere Arbeit wenigstens war mir wohl bekannt und ich zitierte sie auch in meinen »Undersökningar öfver äggen hos Ephemeriderna« (Entom. Tidskr., Årg. 34, Upsala 1913, p. 275).

Da meine Gattung *Pseudocloëon* nicht mit der gleichnamigen Gattung KLAPÁLEK's zusammenfällt, muss ja jene umbenannt werden und mag dafür den Namen *Procloëon* mihi erhalten.
